

Asume Venezuela presidencia pro tempore de Cumbre Social del Mercosur



Alianza del Pacífico

Montevideo, 1 jul (RHC) Venezuela asume este viernes la presidencia pro tempore de la Cumbre Social del Mercado Común del Sur (Mercosur) en la última jornada de una reunión que concluye aquí con la lectura y aprobación de la declaración final.

En el cierre del encuentro, que sesionó por dos días en Montevideo bajo el lema a "25 años del Mercosur: por más democracia y más ciudadanía", también se desarrollará el taller "Cómo y por qué defender la Integración Regional en la situación actual", apunta Prensa Latina.

La víspera en la noche, delegados de Bolivia, Paraguay, Brasil, Venezuela, Argentina y Uruguay coincidieron en un panel en que hoy más que nunca se necesita la solidaridad para enfrentar la arremetida de la derecha, que pretende retrotraer las conquistas alcanzadas en la última década.

En declaraciones a Prensa Latina, el venezolano Jorge Rodríguez, alcalde del municipio libertador de Caracas, señaló que los tiempos en América Latina cambiaron para siempre desde la época en que el presidente Hugo Chávez era una voz solitaria.

Recuerdo mucho, dijo, una frase de Chávez que decía que los "presidentes vamos de cumbre en cumbre y los pueblos van de abismo en abismo".

Rodríguez reflexionó que eso cambió en todo el continente americano, y sobre todo en Suramérica, con la llegada de gobiernos progresistas en Venezuela, Bolivia, Ecuador, Argentina, Uruguay, que transformaron la situación de devastación que dejaron las políticas neoliberales en la década del 80 y los 90.

Es por eso que aparece Mercosur Social, apuntó, y añadió que este mecanismo va más allá de las relaciones comerciales y económicas entre los países, y se afina más en las necesidades de los pueblos para sacar a las mayorías de la situación de pobreza y proporcionar educación, salud y alimentación para todos.

El alcalde caraqueño manifestó sentirse profundamente orgulloso en que su país reciba este mes la presidencia pro tempore del Mercado Común del Sur y la del Mercosur Social.

Al referirse ayer a la negativa de los gobiernos de Paraguay y Brasil a que Venezuela asuma la presidencia pro tempore del Mercosur, Rodríguez apuntó que parece que el mundo está al revés porque los cancilleres de esos países provienen precisamente "de gobiernos de facto que dieron golpes de estado a presidentes legítimos".

Denunció también la posición genuflexa del secretario general de la Organización de Estados Americanos, el uruguayo Luis Almagro, por sus ataques contra Venezuela, en una actuación totalmente servil a los intereses de Estados Unidos.

Al inaugurar la víspera la XX Cumbre del Mercosur Social, el Alto Representante General, Florisvaldo Fier, destacó que el rumbo del bloque de integración no solo está en manos de los gobiernos y las instituciones de los Estados partes, sino en los pueblos.

"Los pueblos tienen que trabajar a conciencia para alcanzar sus derechos", dijo el funcionario.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/98699-asume-venezuela-presidencia-pro-tempore-de-cumbre-social-del-mercosur>



Radio Habana Cuba